



Quadri y María Clemente García se reconciliaron: “Condeno todo tipo de violencia contra las personas trans”



El diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Gabriel Quadri de la Torre, se disculpó y reconcilió con la legisladora María Clemente García, luego de que esta lo denunciara por discurso de odio contra la comunidad trans, tanto en redes sociales como en sus posturas al interior de la Cámara de Diputados.

“Mi respeto a la comunidad Trans, a pesar de nuestras diferencias de opinión. México necesita concordia, unidad y tolerancia. Condeno todo tipo de violencia contra las personas Trans...”, fueron las palabras que compartió el legislador.

<https://www.infobae.com/america/mexico/2022/04/28/quadri-y-maria-clemente-garcia-se-reconciliaron-condeno-todo-tipo-de-violencia-contra-las-personas-trans/>